

(*Rinecker*).—El pus fué aplicado sobre la llaga de un vejigatorio lo cual no impidió que curara rápidamente—al cabo de 23 días la placa enrojece vivamente, la piel se vuelve dura, se infiltra, se manifiestan diversas elevaciones resistentes, descamativas, y más tarde, crustáceas, 34 días después del comienzo de la afección local; sífilide lenticular.—(*Bacremprung*).—Tres incisiones practicadas en el muslo con una lanceta con pus de chancro sífilítico. Ninguna reacción en dicho sitio hasta los 28 días, pasados los cuales se formaron tubérculos que se reunieron dando lugar á la formación de un chancro típico, sin supuración y cubierto de una película difterioide.—Dos meses más tarde, placas mucosas y roseola.—(*Lindwurm*.) 15 días después de la inoculación, las incisiones presentaban pequeñas manchas rojas que insensiblemente se transformaron en pequeños tubérculos de color cobrizo, después presentaron la evolución típica de un chancro sífilítico, 18 días después de la aparición de los chancros, exantema papuloso sobre todo en los órganos genitales.

(*Lindwurm*.) Las inoculaciones con pus del mismo chancro sífilítico fueron hechas sobre un mismo individuo con dos días de intervalo.—Las dos dieron por resultado un chancro, la primera después de 19 días de incubación, la segunda después de 24. Un mes y medio después de la aparición de los chancros, accidentes constitucionales.—(*Gibert*) Resultado positivo.—(*Rollet*.) La incubación fué de 18 días.—El accidente primitivo de inoculación debutó por una pápula.

Esta inoculación hecha en 1856 y que M. Rollet no suponía diera resultado positivo dispó para él las obscuridades en que la teoría de la doctrina del dualismo chancroso estaba todavía envuelta.—(*Belhomme*.) Las primeras inoculaciones fueron hechas con un día de intervalo y una tercera cinco días después de la segunda—35 días después de la primera inoculación las pápulas chancrosas iniciales aparecieron (no dicen en que incisiones )

Los accidentes consecutivos un mes después del chancro. (*Anonyme du Palatinat*) Tres inoculaciones de chancros sífilíticos fueron comprendidos dentro de una serie de inoculaciones de accidente sífilíticos secundarios y de sangre sífilítica.—14 individuos, 8 hombres y 6 mujeres aceptaron la experimentación.—La materia inoculable fué tomada de placas mucosas de la amígdala y una incisión detrás de la oreja.

Después tres inoculaciones fueron hechas con el pus chancroso del primer inoculado.—La marcha fué completamente idéntica en todos los casos.—El primer periodo de incubación no fué en ninguno menor de 15 días ni mayor de 42 —El segundo varió entre 26 y 107 días. Ninguna diferencia habíã entre los chancros que provenían de la inoculación de accidentes secundarios de los tres que habían sido producidos por la inoculación de pus chancroso.